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Compte rendu CA ASL du mercredi 25 janvier 2023 
 
Présents 
 

Françoise Leclerc Christine Roumilhac Pascal Bonne Patrick Contet 

Marc Degiovanni Laurent Lesage 
(mairie) Jean Claude Leverne Jean Claude Miremont 

Stéphane Pihier 
(mairie)    

 
 

Cyril Logeart 

Absents 

Martin Monot François Méchin (?) 

 
 
Point 1:  

CONSTAT: 
RÉPONSES DES SECTIONS À LA DEMANDE DE BUDGET 2022/23 

Manque Fitness, Hand, tennis de table et boxe. 
Le judo et le karaté sont établis par Françoise. 
Le tennis a noté une subvention sponsor…erreur ou pas? 
ACTION: 
Relance des sections par Françoise. 
Demander au tennis si la subvention attendue n’est pas ASL mais bien sponsor.  
Stéphane Pihier a annoncé que des créneaux seront attribués aux tennis castel club (Parc du château) et au 
tennis des Soudanes dans la nouvelle bulle du club de tennis des granges du Barry 
 
Point 2: 

CONSTAT:  
PRÉPARATION SUPPORT DEMANDES DE SUBVENTION 

Un support existe déjà élaboré par B Tournier en 2019. 
ACTION: 
Françoise et Christine vont peaufiner le support et le présenteront par mail avant le prochain CA. 
 
Point 3: 

Vote à l’unanimité pour une augmentation de 10% pour la salariée du Taïchi. 
AUGMENTATION SALARIALE DEMANDÉE PAR LA SECTION  TAÎCHI CHUAN ET QI GONG 

Marc a demandé un tableau comparatif des rémunérations des salariés et indépendants de l’ASL. 
 
Point 4: 

CONSTAT: 
RECHERCHE ACTIVE AIDE COMPTABLE: 

Françoise a annoncé qu’elle souhaite ralentir et s’arrêter définitivement fin 2023?. 
Elle souhaite passer le relai progressivement. 
ACTION: 
- Françoise va recenser les travaux qu’elle effectue pour alléger son travail au fur et à mesure. 
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- Marc Degiovanni a pris RDV avec le cabinet Opefin le mardi 31 janvier à 15H00 Patrick et Françoise s’y 
rendront aussi. 

- Christine tente de rentrer en contact avec Martine Thomas qui a été comptable pour la Pépinière d’
Entreprise de Louveciennes pour une aide ponctuelle bénévole. 

 
Point 5: 

CONSTAT: 
RÉFLEXION MISE EN PLACE SECTION GOLF 

Christine et Laurent Lesage, membres au golf de Fourqueux, travaillent sur une collaboration avec ce club 
privé afin de donner des cours collectifs de golf tous niveaux ASL.( modèle ASFourqueux association multi 
sport identique à la nôtre). Les membres du CA sont « open » à l’unanimité. 
ACTION: 
Avancement du projet à finaliser avec le club de Fourqueux et les professeurs. Point régulier à faire à chaque 
CA. 
 
Point 6: 

CONSTAT: 
POINT SECTION TENNIS DE TABLE 

La section est moribonde et le compte n’a rentré aucune cotisation. JC Levern nous donne la liste des 
adhérents. Il y a actuellement 5 tables d’utilisées dans la salle A. JC Levern dit ne trouver personne pour 
reprendre la responsabilité  de la section. 
ACTION: 
Françoise, avec la liste des adhérents, va tenter de sortir un budget. JC Levern doit mettre en banque les 
cotisations perçues. Il faut trouver d’autres créneaux pour cette section. L’actuel est trop tardif. Recherche 
active par les membres du CA d’un éventuel repreneur de la section pour soulager JC. Préparer le forum des 
sports avec une table de tennis de table pour attirer des futurs adhérents. 
Où trouver un encadrant prof  bénévole? 
 
Point 7: 

CONSTAT: 
LOUVECIENNES ECHOS 

3 articles ASL ( GRS, Musculation et escrime) vont paraître dans le prochain LE de fin janvier. 
Stéphane Pihier accordera une place à l’ASL dans chaque LE en fonction de nos demandes et des demandes 
des autre sections. 
ACTION: 
Christine se chargera de donner aux sections le planning des prochaines parutions pour avoir régulièrement 
des articles sportifs à mettre dans le journal local. 
 
Point 8: 

CONSTAT: 
PROBLÉMATIQUE DU FOOT 

Patrick n’arrive pas à obtenir d’Adolphe Mendy les éléments demandés par le CA et lors de l’AG ASL. 
Laurent Lesage nous donne un feed back catastrophique par les adhérents du football. 
ACTION: 
Le CA vote à l’unanimité une demande de convocation d’AG du Foot ASL (possible selon les statuts de 
l’ASL) . Laurent Lesage donnera les disponibilités de salle et un mail sera envoyé à A Mendy avec une date, 
une heure et un lieu d’AG. 
 
Point 9: 

CONSTAT: 
TENNIS PLANNING TERRAIN: 

Le tennis se plaint de ne pas être informé pour la réparation des bulles et la construction des nouvelles. 
Cependant , un délai avait été donné pour la nouvelle bulle et l’actuelle est à nouveau fonctionnelle. 
ACTION: 
Aucune puisque c’est réglé. 
 
Prochain C.A fixé au Mardi 14 mars à 18H30 


